
Siracusa.  Tasi,
commercialisti  e  Caf  in
difficoltà. Si pensa ad una
proroga
Una soluzione da individuare alla svelta, ma che potrebbe
essere  adottata  a  ridosso  dalla  scadenza  del  16  giugno.
L’amministrazione  comunale  starebbe  valutando  l’ipotesi  di
consentire uno slittamento dei tempi previsti per il pagamento
del primo acconto della Tasi. Un provvedimento sollecitato con
determinazione dai commercialisti e dai Caf della città, che
avrebbero ricevuto, in questi giorni, un numero altissimo di
richieste di assistenza da parte di migliaia di cittadini. Un
volume di pratiche che i professionisti sanno di non essere in
grado  di  evadere  entro  la  scadenza,  troppo  vicina.
“Un’esigenza di cui abbiamo intenzione di tenere conto- spiega
l’assessore al Bilancio, Santi Pane- anche se stiamo studiando
la migliore strada possibile”. Le possibilità sarebbero due.
“Quella su cui contiamo maggiormente, ma che non dipende da
noi- prosegue Pane- riguarda il Governo, che potrebbe varare
un decreto con cui consentirebbe la proroga di un mese della
scadenza del 16 giugno. E’ una misura probabile, visto che lo
stesso problema che si verifica a Siracusa lo si riscontra in
parecchie altre città italiane”. Nel caso in cui da Roma non
arrivassero notizie di questo tipo, invece, l’amministrazione
comunale dovrebbe agire in maniera autonoma. “In tal caso-
aggiunge l’assessore ai Tributi – si lascerebbe la scadenza
del 16 giugno, ma si consentirebbe di dilazionare il pagamento
entro i 15 o 20 giorni successivi. Si potrebbe far ratificare
d’urgenza  il  provvedimento  al  consiglio  comunale  o  agire
d’ufficio”. Aspetti che, tuttavia, vanno ancora chiariti dal
punto di vista tecnico e soprattutto legale. “Arriveremo al
dunque entro la prossima settimana- conclude Pane- La volontà

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tasi-commercialisti-difficolta-pane-pronti-a-far-slittare-la-scadenza-del-16-giugno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tasi-commercialisti-difficolta-pane-pronti-a-far-slittare-la-scadenza-del-16-giugno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tasi-commercialisti-difficolta-pane-pronti-a-far-slittare-la-scadenza-del-16-giugno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-tasi-commercialisti-difficolta-pane-pronti-a-far-slittare-la-scadenza-del-16-giugno/


di andare incontro alle esigenze di professionisti e cittadini
c’è. Si tratta solo di capire come agire”.

Siracusa.  Scene  da
un'alluvione:  giornata  clou
dell'esercitazione  di
protezione civile
Entra nel vivo la massiccia esercitazione della Protezione
civile comunale “Insieme si può”. Simulato uno scenario di
rischio idrogeologico. Insieme ai 150 volontari mobilitati in
varie zone della città, si stanno verificando e perfezionando
i modelli di intervento, l’efficienza del centro operativo
comunale e delle sale operative e il livello di collaborazione
tra istituzioni, enti e associazioni di volontariato.
Ieri primo giorno di simulazione, con i tecnici comunali che
hanno effettuato dei sopralluoghi nei punti critici segnalati
dal  Centro  Operativo  Comunale  (C.O.C.).  Questo  mentre  le
associazioni di volontariato  hanno allestito in via Elorina,
l’area  di  ammassamento  dei  soccorsi:  per  l’occasione  sono
state  montate  delle  tende  ministeriali,  occupate  dai
volontari,  e  la  cucina  da  campo.
Oggi delineati gli scenari dell’esercitazione sul territorio
comunale. Sono stati attivati i Mini COC, i Centri operativi
dei quartieri Neapolis, Epipoli e Santa Lucia che saranno
presidiati  dal  personale  delle  Circoscrizioni  e  dai
rappresentanti del Tavolo Tecnico permanente della Protezione
civile comunale.
Le squadre miste di geologi, ingegneri, architetti e geometri
hanno cominciato ad eseguire gli accertamenti tecnici e a
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redigere le schede previste nel Piano di emergenza che saranno
poi trasmesse al Centro operativo comunale.
E  stanotte  le  squadre  hanno  simulato  un’emergenza
nell’emergenza, scaturita dalla comunicazione da parte della
Questura e della Capitaneria dell’arrivo alla Fanusa di un
barcone  con  clandestini  a  bordo.  Sono  state  allertate  ed
approntate  altre  8  squadre  con  40  volontari  che  si  sono
portati sulla costa pronte per l’intervento che, ovviamente,
non è stato necessario ma è servito a verificare la capacità
di gestire due emergenze diverse nello stesso momento.
L’assessore alla Protezione civile, Maria Grazia Cavarra, sta
seguendo da vicino tutte le varie fasi dell’esercitazione. “La
prevenzione  è  attività  fondamentale  nelle  pratiche  di
protezione civile. Per questo abbiamo coinvolto il territorio
attraverso le Circoscrizioni e guardiamo con grande attenzione
al mondo della scuola”.  Domani, infatti, presso il COC. di
via  Elorina,  avverrà  l’incontro  tra  le  mini  squadre  di
Protezione civile degli Istituti Comprensivi della città ed i
volontari delle Associazioni del coordinamento. I componenti
delle mini squadre avranno la possibilità di visitare l’area
di ammassamento dei soccorsi, la cucina da campo e il C.O.C.
 

Siracusa.  Lunedì  Consiglio
Comunale.  All'ordine  del
giorno  anche  l'aumento  di
immigrati in città
Lunedì  alle  10  nuova  seduta  di  Consiglio  Comunale.
Convocazione  in  adunanza  aperta,  cioè  con  l’intervento  di
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rappresentanti di altri enti ed istituzioni. Gli inviti sono
stati estesi anche ai parlamentari nazionali e regionali.
Gli argomenti all’ordine del giorno sono tre, due dei quali
proposti dal vice presidente, Giuseppe Impallomeni. Il primo
riguarda l’aumento in città della presenza di immigrati, sul
quale è stata chiesta la presenza in assise del prefetto e del
questore.
Il secondo punto è la perimetrazione delle riserva di Murro di
Porco,  attualmente  all’attenzione  della  Regione,  tema  sul
quale  è  previsto  l’intervento  dell’assessore  regionale  al
Territorio, Mariarita Sgarlata.
L’ultimo  argomento  in  discussione  è  il  progetto  di
riqualificazione dell’area del parcheggio Talete, proposto da
Simona  Princiotta.  In  questo  caso,  oltre  ai  parlamentari,
interverranno  il  presidente  dell’Osservatorio  civico
turistico, Giuseppe Implantini, e il comandante provinciale
dei Vigili del fuoco, Aldo Comella.

Siracusa.  Perimetrazione
riserva Murro di Porco, gli
ambientalisti:  "la
maggioranza sia coerente"
Per  gli  ambientalisti  di  Sos  Siracusa  è  “inopportuna”  la
scelta del Consiglio Comunale di trattare della perimetrazione
della Riserva di Capo Murro di Porco lunedì 9, “considerando
che il martedì seguente si riunirà il Consiglio Regionale per
la Protezione del Patrimonio Naturale per esprimere il proprio
parere  sulle  osservazioni  alla  proposta  di  istituzione  e
sull’integrazione  del  Piano  Regionale  Parchi  e  Riserve
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Naturali”.
Da Sos Siracusa l’augurio “che il sindaco Giancarlo Garozzo,
la sua Giunta e la maggioranza in Consiglio Comunale che lo
sostiene, siano coerenti con il proprio programma elettorale e
non si lascino influenzare da cambi di casacca di discutibili
esponenti  politici,  come  il  consigliere  che  ha  proposto
l’ordine del giorno in discussione lunedì prossimo, che in
passato  hanno  osteggiato  ogni  ipotesi  di  tutela  del
territorio, distinguendosi per l’impegno contro l’ambiente e
il paesaggio”.

Incendi  boschivi:rimpallo  di
responsabilità.  Sgarlata:  "I
fondi  ci  sono,  il  Corpo
Forestale  acceleri  le
procedure"
Fondi per 4 milioni di euro, 3 dei quali destinati alla flotta
aerea, per affrontare l’emergenza incendi, già iniziata in
Sicilia. E’ la cifra di cui dispone la Regione e che dovrebbe
garantire la possibilità di fronteggiare la stagione degli
incendi  boschivi  nell’isola.  La  puntualizzazione  arriva
dall’assessore regionale al Territorio e Ambiente, Mariarita
Sgarlata,  dopo  la  nota  inviata  dal  capo  della  Protezione
civile, Franco Gabrielli al presidente della Regione, Rosario
Crocetta, con cui si esprime preoccupazione per la presunta
mancanza  di  disponibilità  di  mezzi  aerei,  nell’isola,  per
fronteggiare  l’emergenza.  “La  Regione-  spiega  Sgarlata-
parteciperà  alla  campagna  antincendio  con  un  proprio
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schieramento aereo sussidiario a quello dello Stato. I fondi
ci sono- conclude Sgarlata- ma spetta al comando regionale del
Corpo forestale evitare ulteriori ritardi e accelerare tutte
le  procedure  necessarie  a  garantire  il  servizio,  avviando
immediatamente le attività previste e finanziate”.

Siracusa.  Pista  ciclabile
dalla  Fanusa  all'Arenella,
volontari  al  lavoro  per
renderla fruibile
L’idea è partita dalla Capitaneria di Porto ed è stata sposata
dall’associazione  “Tfm”  (Terrauzza  Fanusa  Milocca).  Si
concretizzerà domani mattina, con una giornata dedicata alla
pulizia di un percorso, già esistente, che collega la zona di
Fanusa alla vicina Arenella. I volontari dell’associazione,
insieme ai componenti del comitato Pro Arenella e a chiunque
voglia dare il proprio contributo si sono dati appuntamento
per  le  8  allo  sbocco  1  dell’area  marina  protetta  del
Plemmirio. Guanti e attrezzatura necessaria, buona volontà e
la prospettiva, entro il pomeriggio, di completare il lavoro e
magari di inaugurare il sentiero con una bella passeggiata.
L’iniziativa è realizzata in collaborazione con il consorzio
dell’area marina protetta. “Gli interventi- spiega una nota
della Capitaneria di Porto- sono finalizzati a migliorare le
condizioni  ambientali  e  paesaggistiche  di  un  luogo  che
presenta  scenari  incomparabili.  Da  sottolineare  l’impegno
profuso l’anno scorso dalle associazioni di volontariato, la
polizia ambientale, la Guardia costiera e alcuni imprenditori
che hanno consentito di realizzare un percorso naturalistico
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attraverso  una  vegetazione  autoctona  che  è  tornata
rigogliosa”.

Siracusa. L'Ecuba di Euripide
alle Latomie dei Cappuccini.
In  scena  gli  studenti  del
"Rizza"
Gli  studenti  dell’istituto  tecnico  commerciale  “Rizza”  si
misurano con il teatro classico e portano in scena l’Ecuba di
Euripide. Domani pomeriggio, alle 18, saranno in scena nella
suggestiva  cornice  della  Latomia  dei  Cappuccini.  Uno
spettacolo  che  rientra  nell’ambito  delle  manifestazioni
collaterali al 50° ciclo di spettacoli classici al Teatro
Greco e ai festeggiamenti per il Centenario dell’Inda. Un cast
di 22 attori (gli 8 interpreti, i componenti del coro delle
prigioniere, i figli di Polimestore, i due componenti della
scorta). Il tutto per la regia di Nino Muccio. Le scene sono
curate da Adriana ZXirilli e Daniela Castelluccio, che insieme
a Federica Albergo hanno anche preparato le coreografie.

Siracusa.  Azioni  a  sostegno
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delle  vittime  del  gioco
d'azzardo,  l'on.  Coltraro
"sposa" la linea di Articolo
4
Dopo  aver  lasciato  il  Megafono,  il  deputato  regionale
Gianbattista Coltraro guarda con simpatia ad Articolo 4. E
attraverso il moviemento da lui ideato, il Sal, ha deciso di
sostenere una delle recenti iniziative sul locale di Articolo
4  che  a  Siracusa  ha  chiesto  e  ottenuto  l’inserimento  nel
regolamento Tari di un emendamento a sostegno degli esercenti
che  rinunciano  all’utilizzo,  nelle  loro  attività,  di
videolottery e in genere apparecchi con vincite in denaro. “La
norma che riconosce a questi commercianti una riduzione del
30% sulla tariffa per la raccolta dei rifiuti rappresenta un
atto  importante  e  soprattutto  concreto  che,  come  Sal,
intendiamo  riproporre  nei  Consigli  comunali  dove  siamo
presenti”, annuncia Coltraro. “Sono a fianco delle vittime del
gioco d’azzardo e delle loro famiglie, per questo intendo
promuovere una serie di iniziative per tutelare le persone
fragili evitando che cadano nella spirale illusoria e perversa
della  ricerca  della  ricchezza  facile”.  Lunedì  alle  12:00,
Giambattista Coltraro lancerà queste iniziative, nel corso di
una conferenza stampa che si terrà nella sede di Sal, in corso
Gelone con la partecipazione del coordinatore provinciale di
Articolo 4  -e delegato nazionale dell’Anci per la Famiglia –
Salvo Sorbello.
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Siracusa. Il Comune premia i
ragazzi del coro dell'Archia,
"Trìtoni Inquieti"
Sarà il sindaco, Giancarlo Garozzo, a consegnare i diplomi di
merito ai giovani componenti il coro dei “Trìtoni Inquieti”.
Lunedì  alle16,30,  insieme  all’assessore  alle  politiche
scolastiche, Alessio Lo Giudice, premieranno i ragazzi dell’XI
Istituto comprensivo “Archia” ed il direttore del coro, il
maestro Giuseppe Tiralongo. Nella motivazione si legge: “per
aver contribuito significativamente a dare lustro alla Città
di Siracusa al 4° Concorso Internazionale ‘Il Garda in Coro’,
tenutosi di recente a Malcesine sul Garda classificandosi al
terzo posto nella Categoria B – Repertorio Sacro”.
Per l’assessore Alessio Lo Giudice si tratta di “un risultato
prestigioso che premia la passione ed il lavoro di un maestro
e di giovani talenti siracusani che si sono confrontati con
coetanei di altre nazioni in una disciplina extra curriculare
utile  a  fare  emergere  la  loro  sensibilità  artistica.  Con
questo  riconoscimento  l’Amministrazione  da  un  lato  rende
merito al risultato, dall’altro vuole incoraggiare le attività
della scuola primaria, cui guardiamo con grande attenzione”.

Siracusa.  Fenomeno  evasione:
dai  passi  carrabili,  alle
insegne,  alla  Tares.
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L'esercito  dei  furbetti
supera il 30%
I  siracusani  e  le  tasse.  C’è  un  dato  che  balza  subito
all’occhio ed è quello relativo alla percentuale di evasione.
Dal passo carrabile alla Tares, all’insegna pubblicitaria: in
media il 30% dei contribuenti non paga. C’è chi proprio non
può, perchè pur volendo non arriva a rispettare le scadenze
per un momento di difficile congiuntura economica personale.
Ed è la cosiddetta evasione “fisiologica”. Ma la percentuale è
troppo elevata e diffusa per essere solo “congiunturale”. In
mezzo ci sono i furbetti, quelli che magari non dichiarano a
monte certe cose e finiscono per gravare sulle spalle dei
contribuenti onesti.
L’assessore al Bilancio, Santi Pane, sa quanto pesi questa
evasione  diffusa.  Non  a  caso  parlavamo  prima  di  passi
carrabili, insegne pubblicitarie e non solo Tari, Tasi e Imu.
“Il più delle volte si tratta di una evasione già accertata.
Ci  sono  le  cartelle,  si  sa  chi  è  insolvente.  La  cosa
complicata è però avviare il recupero delle somme”. Servirebbe
una struttura ad hoc, all’ufficio tributi. Ma una “task force”
potrebbe spaventare i contribuenti e potrebbe essere letta
come  un  ulteriore,  atteggiamento  vessatorio.  “Avevo  allora
proposto  di  lavorare  con  l’assistenza  di  una  società  di
recupero crediti. Il costo per le casse municipali sarebbe
esiguo,  perchè  queste  aziende  lavorano  su  una  provvigione
minima su quanto incassano. Ne stiamo parlando anche con gli
uffici comunali”, dice ancora Santi Pane.
Considerate che questa evasione diffusa peserebbe sul bilancio
comunale per qualcosa come 9 milioni. “Non voglio puntare il
dito  contro  nessuno.  Sono  in  qualche  misura  disposto  a
comprendere chi evade perchè non può pagare al momento, perchè
ha perso il lavoro. A loro cerchiamo di fornire quanti più
strumenti di agevolazione possibile. Ma il mio giudizio morale
è diverso verso chi, pur potendo, non paga. E in questo non
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comprendo l’atteggiamento di professionisti e imprenditori, ad
esempio,  che  sfuggono  all’accertamento”.  Parole  quelle
dell’assessore Pane che non mancheranno di fare discutere.


